

え が お



寒さに負けずに...

朝晩の冷え込みが厳しい日が続いていますが、子どもたちは吐く息を白くし、ほほを真っ赤に染めながら、元気よく登校しています。2月4日は立春、暦の上では春となりますが、まだまだ冬の寒さが続きそうです。

3年生の子どもたちは寒くても元気です。天気のいい日には、朝から外で元気に遊んだり、パンジーに水やりをしたりしています。休み時間にも、運動場で鬼ごっこやドッジボールなどをして過ごしています。3年生としての生活もあと2ヶ月となりましたが、残り少ない日々を充実して過ごせるようにしていきたいと思っています。

ご協力、よろしくお願いいたします。



2月の行事予定

| | |
|--------|--------------------------------|
| 1日(木) | 集金日(1~3年)・避難訓練(不審者対応)2校時 |
| 5日(月) | 児童朝会 |
| 6日(火) | 聴覚支援学校との交流 |
| 8日(木) | 球技大会(2校時)クラブ活動(3年生見学)15時45分頃下校 |
| 11日(日) | 建国記念の日・東富田もちつき大会 |
| 12日(月) | 振替休日 |
| 16日(金) | 資源回収(3年) |
| 19日(月) | 舎外清掃 |
| 20日(火) | 学校安全の日 |
| 22日(木) | 中央卸売市場出前授業 |
| 23日(金) | 天皇誕生日 |
| 28日(水) | 6年生を送る会・参観日(体育館) |



〈3月の予定〉

- 1日(金)集金日
- 4日(月)児童朝会
- 11日(月)舎外清掃

- 13日(水)卒業式前日準備5校時後下校
- 14日(木)卒業式(臨休)
- 20日(水)春分の日
- 22日(金)修了式・離任式



お知らせとお願い



<クラブ見学について>

4年生からクラブ活動があります。そのための準備として、8日の木曜日（6校時）に3年生の子どもたちが今年度行われているクラブの様子を見てまいります。下校時刻は、15時45分頃となります。子どもたちにとって、「どのクラブが楽しそうかな。」「どのクラブに入ろうか。」など、いろいろ考える楽しい時間になります。ご家庭でもクラブについてお話を聞いてあげてください。

<ゲーム障害>

生活に支障が出るほどゲームに没頭する「ゲーム障害」を巡り、厚生労働省が行った実態調査で、若者の2割が平日に3時間以上、オンラインなどのゲームをしていることが分かりました。また、2019年5月、世界保健機構（WHO）は、ゲームで遊びたい衝動を抑えられず生活に支障をきたし、心身に問題が起きても続けてしまう状態を「ゲーム障害」という新たな依存症に認定しました。子どもは体も心もまだ成長の途上。家庭で子どもと一緒にルールをつくる必要があります。まずは、ゲームにのめり込む危険性を話し合うことから始めてはどうでしょうか。



<4年生に向けて総復習スタート>

3年生の学習もあと少しで終わります。子どもたちには今までの3年間の学習を振り返ることが大切だと常に話しています。3年生の学習であっても、はじめのほうで学習したことを忘れている子もいます。算数のかけ算やわり算、漢字などはコツコツと復習していきたいものです。ご家庭でも様子を見ていただき、苦手なことを持ち越さないように見守ってください。



<感染予防対策を徹底>

インフルエンザ等の流行の季節になります。感染予防のため、お子様の手洗いうがいや手指消毒などの生活様式が身につくよう、声かけ等をよろしく願います。

